

Compte rendu de commission féminines et féminisation

22 juin 2021 : Rencontre des clubs féminins séniors et jeunes à St Germain. Prise de température auprès d'eux. Présentation de notre vision de l'organisation de la saison : développement de la pratique jeunes et par ricochet celle des séniors.

21 octobre 2021 : Réunion avec les clubs féminins séniors et jeunes : 27 clubs représentés, une bonne participation. Présentation de Léo. Puis 2 sous-groupes, jeunes et séniors pour présenter la suite des championnats.

Concernant les surclassements U16-U17 : surveillance des feuilles de matchs : mise en lumière des clubs en infraction.

A l'issue de la réunion :

Ce qui en ressort pour les jeunes : U13F 2 poules d'année d'âges, U15F une poule unique, U18F une poule de 5 équipes.

Ce qui en ressort pour les séniors : foot à 11 2 poules / foot à 8 4 poules.

Ce qui en ressort aussi :

Avoir laissé le choix aux clubs de partir en foot à 8 ou en foot à 11 cela a permis à quelques clubs d'avoir le temps de faire les bons choix.

Inconvénients : démarrage du « vrai » championnat tardif, et qui finit tôt aux dires de certains clubs.

Coté PPF : un suivi et une organisation sérieuse faite par Léo. Une bonne communication sur les réseaux, et de bons résultats pour les filles. Ces sélections et détectations qui revivent, donnent du sens au travail fait au sein des clubs.

Autre succès : pour les U6 à U11 : les journées féminines tous les 1ers samedis des vacances : une participation importante des clubs, des journées festives sur l'ensemble du département, point d'amélioration : peu de joueuses « sans licence » ont participé.

Coté événementiel : organisation du déplacement à Lyon pour le match OL Juventus : une satisfaction pour les dirigeantes présentes. Merci Chrystelle pour l'organisation.

Fabienne BONNEFOY
La Présidente